Erlauftaler NON Woche 39/2018

Gütesiegel für Schule

Auszeichnung | Neue Mittelschule Lunz erhält das Young Science Gütesiegel für Forschungspartner.

LUNZ | Dank der hervorragen- desminister für Bildung, Wisden Arbeit des Lehrerteams im Bereich der Naturwissenschaften und der Zusammenarbeit mit dem WasserCluster Lunz erhielt die NMS Lunz am vergangene Mittwoch das Young Science Gütesiegel für Forschungspartnerschulen 2018 von Bun-

senschaft und Forschung Heinz Faßmann überreicht.

Als Vertreter der Schule übernahmen Thomas Holzgruber, Eva Käfer, Carina Schneckenleitner und Josefine Schneckenleitner im Palais Harrach in Wien die Auszeichnung.



Bei der Überreichung: Oberlehrerin Eva Käfer, Direktor Thomas Holzgruber und Lehrerin Carina Schneckenleitner von der NMS Lunz mit Bundesminister Heinz Faßmann.